

# 令和4年度 学校評価 学校関係者評価

学習指導	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・目標値には届いていないが個人差もあると思われる。</li> <li>・「理解できる」という表記が、生徒たちには「100%理解できている」と感じられたかもしれません。表記を「80%以上理解できている」などとすれば、より正確に結果を把握できるかもしれません。</li> <li>・ここ3年間は、新型コロナウイルス感染症に振り回される中で、よく頑張ってくれていると思います。</li> <li>・目標には達しないものの86%の生徒が理解できていることは素晴らしい結果と思います。</li> <li>・基礎ができていないと応用は絶対できないと思うので、基本に時間を使ってほしい。内容を理解できないまま次へ進むとついていけなくなると思う。</li> <li>・個人の基礎の底上げが必要。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・「未来塾」は学習支援として取り組んでいるので、多くの生徒が参加していただけるとありがたい。</li> <li>・成果は上がっていると思います。</li> <li>・83%という結果を見ると、90%という指標を継続していったらいいように思います。</li> <li>・自ら学習する習慣を定着させるのは、非常に難しいことだと思います。継続した地道な取組が必要かと思うので、辛抱強く頑張りましょう。</li> <li>・私は宿題が出なければテスト前以外は、家で勉強したことはありません。自ら学ぶ姿勢を教えることは大切だと思います。</li> <li>・課題はやって当たり前。そこから自主学習をどれくらいするかで理解度が変わってくると思う。自主学習をどうやってするかを指導してもらいたい。</li> <li>・生徒のやる気の出る課題を出してほしい。</li> </ul>

道徳・人権教育	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・注意深く生徒の行動を確認してください。</li> <li>・常に100%をめざすことが求められているように思います。</li> <li>・現在、社会全体で各種ハラスメント対策等は、当然の取組となっているので、分別や限度を弁えた行動や話し方を自然に身に付けてほしい。</li> <li>・少なくともいじめに発展するような事例が校内にあるのは確かな事実なので、よく観察いただきたい。</li> <li>・100%にならなかったということは、いじめている側はいじめはないと思っているだろうし、いじめられている側からするとなかなか言いにくいと思う。この少数の意見に耳を傾けて、いじめのない学校にしてほしい</li> <li>・SNS等、目に見えない部分もあるのかもしれませんが、ぜひ100%にしてくださいと思います。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・継続し人権意識を高めてください。</li> <li>・家庭で話し合うことも大切。</li> <li>・結果を見る限り妥当な指標かと思います。</li> <li>・人権や道徳を無視した非常識な人にはなってほしくない。一般的な道徳や常識を持った優しい人間に成長してほしい。</li> <li>・自分が中学生の頃はもっと考えが幼かったように思います。今の中学生は大人びている(冷めている?)ように思われます。指導は大変なのでしょうか?楽なんでしょうか?</li> <li>・道徳の授業で多分いろいろなことを考えていると思うが、その考えを聞いたりしたことがないので、家庭内で話す機会をつくるようにしたい。</li> <li>・9割の生徒が自分の生き方を見つめているのは素晴らしいと思います。(自分の学生時代を思い返すと)</li> </ul>

生徒指導	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・コロナ禍も影響していると思います。</li> <li>・挨拶は生活の基本ですから、あらゆる機会を活用して90%以上をめざしてほしいと思います。</li> <li>・挨拶は、今後一生必要となる基本的なマナーです。習慣づけておくことが必要かと思います。</li> <li>・挨拶や立振舞いは、社会生活の基本だと思います。勉強ができて挨拶ができない者より、勉強ができなくても挨拶ができる者が社会では受け入れられると思います。今後ともご指導お願いします。</li> <li>・挨拶はしてくれているが声が小さいと、せっかくしてくれているのに伝わっていないこともあると思うので、元気のいい挨拶をしてほしいと思う。</li> <li>・挨拶は相手に伝わるのが大切。</li> <li>・言葉づかいが100%は素晴らしいと思いました。いつも気持ちのよい挨拶をしてくれます。半田中学校の伝統だと思います。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・継続して指導をお願いします。</li> <li>・できるまで繰り返してもいい。</li> <li>・「はっきり発言すること」に関しては、常に聞く側の立場を意識するよう指導することが大切かと思います。</li> <li>・日頃から習慣づけておかないと、社会人になり必要となったときに急にはできないので、将来困ることが起こります。</li> <li>・毎日、毎時間ごとに挨拶があるので、なあなあになっているのではないかと。挨拶の大切さを教えていくことで、きちんとできるようになっていくのではないかと。</li> </ul>

特別支援教育	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・継続して取り組んでいただけたらと思います。</li> <li>・新型コロナウイルス感染症により、デジタル機器を使用する機会が飛躍的に多くなったと思うので、その使用方法についても犯罪等に巻き込まれないよう指導をお願いします。</li> <li>・GIGAスクールが導入され、このような評価がもたらされたことは、先生が効果的に授業に導入された結果だと思います。</li> <li>・デジタル機器を使うことで、生徒一人一人に合った教育ができていると思う。</li> <li>・先生方の準備は大変だと思いますが、目標を大きく上回ったのは素晴らしい結果だと思います。</li> <li>・継続してほしい。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・目標達成できています。</li> <li>・先生方の努力の成果がうかがえます。</li> <li>・弱者を思いやり、自然に助けることができる大人になってほしいと思います。</li> <li>・発達障がい者の特性については、なかなか理解されにくい内容ですが、先生方の根気強い啓発のおかげだと思います。</li> <li>・生徒一人一人の個性や特性を活かす教育をこれからも続けてほしいと思う。</li> <li>・重要なことだと思います。</li> </ul>

健康・安全指導	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・引き続き管理・指導をお願いします。</li> <li>・家庭への啓発をしてほしい。</li> <li>・両方とも家庭との連携が欠かせないように思います。特に、就寝時間については、生活全般の悪循環の原因になりますから、原因の究明と連携を一層進めていって指標の達成をめざしてほしいと思います。</li> <li>・スマホ等のメディア機器は、良い部分と悪い部分の両面があるので、その使用には十分な指導が必要かと思う。また、睡眠時間も十分な時間を確保する習慣を身に付けていないと、知らないうちに心身を蝕まれることが多い。</li> <li>・ラジオの深夜放送だけでも睡眠時間を削られていた頃に比べると、今の子どもたちには誘惑が多すぎるのではないのでしょうか？良く寝た日と寝不足の日の気分でアンケートをとってみては？</li> <li>・規則正しい生活をする事で体調も良くなり、授業も集中して受けることができると思う。これから家庭でも指導していかなければいけないと思う。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・引き続き継続して目標達成に向け活動ください。</li> <li>・指導の賜と思います。継続して行ってほしいですね。</li> <li>・自分や相手の行動を先読みした対応が大事だと思います。</li> <li>・命に関わることなので、このまま継続いただきたい。</li> <li>・半田中学校の通学路は狭い道がたくさんあり、また、登校時には車の通行が多いため、これからも交通ルールやマナーを守って行ってほしいと思う。</li> <li>・命をおとすことのないよう、無事故をめざしていただきたいです。</li> </ul>

開かれた学校づくり	1	<ul style="list-style-type: none"> <li>・コロナ禍も影響していると思います。</li> <li>・引き続き開かれた学校づくりを目指してください。</li> <li>・個人的には学校の様子をしっかりと知らせていただき感謝いたしております。</li> <li>・新型コロナウイルス感染症の影響により、顔を合わせた話ができにくくなる状況があるので、ますます重要な連絡、意思疎通手段として活用していただきたい。</li> <li>・教員と保護者で若干のずれがあるのは興味深いです。インスタ等SNSを活用されてみてはいかがでしょう？</li> <li>・学年通信で学校の様子は知ることができるが、せっかく写真もたくさん撮ってもらっているのカラーにすることはできないのか？</li> <li>・HPは見やすくなってきていると思います。</li> <li>・学年通信等、学校の様子がよく伝わってきました。</li> </ul>
	2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・引き続き学校、保護者、地域での連携した学習を取り入れてください。</li> <li>・時節柄、難しい面があると思いますが、オンラインも活用するなど、十分努力され、成果を上げられているように感じます。</li> <li>・新型コロナウイルス感染症も、いよいよ今年の5月8日から第5類へと格下げされ、その対応について苦慮されることと存じますが、今後とも未来の社会を支える人材の育成を引き続きよろしく願いいたします。</li> <li>・コロナ対策に配慮され困難も多かったと思います。来年度、第5類になったら更なる連携も期待します。</li> <li>・コロナ禍の中、保護者が参加できる行事を開催していただきありがとうございました。</li> </ul>